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会長挨拶

内田君、遠藤君、加藤君、田中君、中山君、服部君、矢岸君

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

28/34　　 　82.35%　　　　29/34　　 　85.29%

26/33　　 　78.79%　　　　　　　　  　35名

司会：山本　章君　指揮：久保栄子君

本日は、小林勝君の職業紹介

をさせていただきます。

小林君は、小林建設（株）の

代表取締役をやっております。

皆様方は、プライムホームの

小林社長と言う方が、なじみ

があると思います。

幹事 山田定男君

幹事報告

例会変更　伊豆中央ＲＣ

11月22日（火）→27日（日）　

伊豆総合高校ＩＡＣ　認証伝達式

１．

11月10日　　岡　良森君会員誕生日

会員誕生日

委員会報告

ロータリー奉仕委員会 委員長　矢岸貞夫君

先週タイ洪水見舞金の件でお話した内容が理事会で

承認されましたので、本日より一人1,000円以上の金

額を集めますのでご協力よろしくお願いいたします。

せせらぎ三島ロータリークラブ 検索

この仕事に入ったきっかけは、お父さんが小林建設

と言う名で、土建業をやっており、長男であるがゆ

えこの仕事に２８歳で、入ったと言う事です。当時は、

下請けの仕事が主で元請けで仕事をしていきたいと

思い、それには、土建業の仕事より建築の仕事の方

が元請けになるには早いのではないかと社長に就任

した４０歳に、プライムホームと名で、一般住宅部

門に進出しました。社長になりたてのころ１２月の

年越しが出来るか出来ないかの思いをしたときには、

本当につらく、きびしかったと言っておりました。

この仕事は、一生懸命やっても、クレームが出る事

がある。しかし、常にお客さまの気持ちになって対

応する事を、社員にも常に教育する事が大事だと思

った。「まごころこめての家づくり」をモットーに

仕事をさせてもらっており、これからは、一般建築

だけでなく土地の開発から住宅まで、住まいにかか

わる仕事を一環して行える会社にしていきたいと言

っておりました。

小林勝君の会社にうかがい、まず感心したのは、受

付の社員、事務所の社員全員が、元気よく、気持ち

よく挨拶をしてくれました。社長の社員教育がしっ

かりしていると感じました。そして昼間の勝君の顔

と夜の勝君の顔がだいぶ違って見えました。これか

らも昼も夜も地域の活性化の為に活躍してください。

成田みちよ君（沼津西ＲＣ）

黒田　　一君（三島西ＲＣ）

佐々木雅浩君（三島西ＲＣ）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

理事会報告

出席者　渡邊　山田　片野　西原　矢岸　山口(辰）

　　　　太田　中山　根津　山本(良）　山本（章）　

　　　　山口（雅）　石井（司）

①タイへの義援金の件

　会員各位からの義援金について、理事会全員了承す

　る。金額は1000円をお願いする。又、国際奉仕の予算

　をプラスすることも承認する。

②遠藤会員の件

　スポンサーの石井（司）・鈴木（政）両氏が連絡を取る。

第５回理事・役員会議事録



次 回 例 会

３月13日（土）（12日の振替）

植林事業

ロータリー世界各地から

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ

ＲＯＴＡＲＹ　ＮＥＷＳ

世界中で展開されているポリオ撲滅活動は終盤

にさしかかっており、 ロータリーの2億ドルの

チャレンジ では、これまでに1億8,500万ドルが

集まっています。このチャレンジは、来年の6月

30日まで展開される予定ですが、募金活動は、ポ

リオが完全に撲滅されるまで継続しなければな

りません。  

多くのクラブがこの活動を支援しています。例

えば、オーストラリアとニュージーランドのロ

ータリアンは、20世紀フォックス社との協力の下、

2月に、映画「コンビクション（Conviction）」のチ

ャリティ上映会を開催し、2億ドルのチャレンジ

へ5万4,000ドルを集めました。フレモント・ウォ

ーム・スプリングス・サンライズ・ロータリー・ク

ラブ（米国カリフォルニア州）は、3月にファッシ

ョンショーを開催し、5万2,000ドルを寄付しま

した。また、ポンディチェリ・コスモス・ロータリ

ー・クラブ（インド）の支援を受けた高校の3,000

人の生徒が、1週間にわたるプロジェクトを実施

し、2万5,000ドルを集めました。  

第１５回理事役員会報告

日本一コロッケを企画した三島商工会議所青年部
内田聡会長に協賛金を渡す

エサ・ラディティアさん（米山奨学生）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

さまざまな募金活動で

　　「2億ドルのチャレンジ」を後押し

卓話

望月保延君

 10月11日から19日迄学生時代の男仲間4人で、東北男

旅に行って来ました。

 皆還暦を迎え若干時間の余裕が出来たので夜のボラ

ンティアへの参加です。さすがに皆福島県へは微妙な

感覚を持っていて今回はパスさせて頂きました。

 先ずは東北で独り勝ちの仙台市。この街も震災を受

けたんですが、繁華街国分町は元気いっぱいでした。

しかしちょっと離れた海岸沿いは8ケ月たった今でも

津波の爪跡はそこかしこに見え自分の目を覆いたく

なる現実がそこには有りました。 

 花巻温泉では間一髪津波から命を守ったおばちゃん

達の話も聞けました。それは津波が来たら先ずは自分

だけで良いから逃げる事だそうです。携帯電話は繋が

らず会社に帰る途中で津波にのまれたり、子供を学校

へ迎えに行く途中で津波にのまれたと言う人が何千

人と居たそうです。その話をしてくれた方々曰く、会

社の人達も学校に居る子供達も皆避難していると信

じ込めと言っていました。

 私はこの話を聞いた時自分の会社の災害マニュアル

の見直しをいち早く指示しました。

 机上の空論と実際に経験した人達との話があまりに

も掛け離れていたからです。皆様の会社も是非見習っ

て災害マニュアルの検討をして頂けると、その話を涙

ながらに語ってくれた人達も浮かばれる事と思います。

かなり考えさせられた東北男旅でした。

10月５日　　鈴木政則君入会記念日

卓話中村　徹君：この度は家内のソロリサイタル、応援い
ただきありがとうございました。突然ですが、家内が

のどの調子が悪く、声帯ポリープ？でドクターストッ

プがかかり、リサイタルを中止することになりました。

皆様にはお詫びのハガキを差し上げることになって

います。よろしくお願いいたします。

小林　勝君：今日は、私の職業紹介をしていただきあ

りがとうございます。スマイルいたします。

太田政人君：所用のため、早退します。

石井和郎君：所用で早退いたします。根津先生、卓話が

聞けず残念です。

佐々木雅浩君(三島西ＲＣ）：メーキャップで参加させ

ていただきました。よろしくお願いします！

山口辰哉君：今日は2011年11月11日。あの大震災から8

ヶ月、未だに3652人の方が行方不明だそうです。トル

コでも地震、タイヤカンボジアでは洪水。それをなん

とか、という訳ではないでしょうが、１１１１１１と

１が6個並ぶ今日の11時11分、といってもグリニッジ

標準時ですから日本時間の19時11分に、アンドロイド

やアイフォンなどのスマートフォンを使って「マッシ

ブシンフォニー」と名付けられたプロジェクトがある

そうです。ベートーベンの交響曲「運命」を世界中で一

斉に流すというこのイベントにスマートフォンをお

持ちの方はそのアプリケーションをさがしてみてく

ださい。演奏が終わると、このイベントに参加したす

べての人を示す世界地図にアクセスできるそうです。

スマイルボックス

委員会報告
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